

Presse-Info

KVB wirbt bei der FC-Saisonöffnung um neue Mitarbeitende

Die Kölner Verkehrs-Betriebe (KVB) gehen bei der Personalgewinnung neue Wege: Beim Saisonauftakt des 1. FC Köln am kommenden Samstag, 5. August, ab 10 Uhr wird die KVB mit einem E-Bus und dem Recruiting Team vor Ort sein. Dort können Bewerberinnen und Bewerber einfach und unkompliziert die KVB als Arbeitgeberin kennenlernen. Insbesondere Quereinsteiger sollen für den Fahrdienst begeistert werden. Interessenten können sich vor Ort aber auch über alle anderen Jobmöglichkeiten im #TeamHerzschlag informieren.

Wer sich für den Job als Bus- oder Stadtbahnfahrer interessiert, der kann sich seinen potenziellen künftigen Arbeitsplatz ansehen, sich direkt bewerben, ein Vorstellungsgespräch vor Ort führen und im besten Fall mit einem Jobangebot nach Hause gehen-

-map-